

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

### Un joven talento sanducero brilla con luz propia en el Primer Encuentro de Escalada Infantil y Juvenil celebrado en Maldonado

Deportes



Publicada el: 12/11/24	Visitas: 57
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/un-joven-talento-sanducero-brilla-con-luz-propia-en-el-pr imer-encuentro-de-escalada-infantil-y-juvenil-celebrado-en-maldonado\_8056.php

# UN JOVEN TALENTO SANDUCERO BRILLA CON LUZ PROPIA EN EL PRIMER ENCUENTRO DE ESCALADA INFANTIL Y JUVENIL CELEBRADO EN MALDONADO

### **Deportes**

Un joven talento sanducero brilla con luz propia en el Primer Encuentro de Escalada Infantil y Juvenil celebrado en Maldonado

Un prometedor escalador de Paysandú destaca en el Primer Encuentro de Escalada Infantil y Juvenil realizado en Maldonado.

## La Escalada Gana Popularidad en Uruguay: Éxito del Primer Encuentro Infantil y Juvenil

La escalada en Uruguay está viviendo un notable crecimiento entre las nuevas generaciones, y Paysandú no se queda atrás. Este domingo pasado, el gimnasio Liquen de Maldonado fue sede del Primer Encuentro de Escalada Infantil y Juvenil, un evento que se destacó como un espacio ideal para jóvenes promesas del deporte.

### Campeón Sub 16: Paolo Strozzi

En la categoría Sub 16, Paolo Strozzi, quien entrena bajo la supervisión de Mateo Norbis en el centro de escalada El Muro, se coronó campeón. Norbis comentó: "El encuentro fue una jornada intensa, con distintos formatos de escalada en bloque adaptados para cada categoría". Según el entrenador, esta competencia es crucial para el desarrollo de los

Según el entrenador, esta competencia es crucial para el desarrollo de los jóvenes deportistas.

En la categoría Sub 16, los participantes enfrentaron 25 rutas que exigieron una combinación de destreza, fuerza y estrategia, lo que elevó el nivel técnico de la competición.

### Categorías y Modalidades de Escalada

El formato de competencia organizó a los participantes en diferentes categorías según su edad.

Los más jóvenes, nacidos entre 2014 y 2018, compitieron en la modalidad de "pie lie" o "pie obligado".

Esto les permitía utilizar cualquier presa para los pies, mientras que en la categoría Sub 16, donde compitió Paolo, se implementó el "pie obligado", limitando el acceso a los agarres de un color específico, lo que representa un desafío técnico similar al que se encuentra en competencias de adultos. Todos los escaladores contaron con una hora para completar los desafíos.

### Una Promesa en Ascenso

Paolo Strozzi, quien inició su trayectoria en la escalada hace cinco años, ha encontrado en este deporte una pasión que lo impulsa.

A sus 15 años, entrena en El Muro, un centro que abrió sus puertas en Paysandú el 8 de junio de este año, desempeñándose como un pilar fundamental para la comunidad local de escaladores.

Norbis, entrenador y referente en la disciplina, añadió: "El Muro fomenta la práctica de la escalada para todas las edades, con clases dirigidas para todos". Para Paolo y sus compañeros, estas competencias representan más que un simple reto físico; son oportunidades para la superación personal y una vía para llevar la escalada en Uruguay a nuevas alturas.

Fuente: El Telegrafo

### **Imágenes**

## UN JOVEN TALENTO SANDUCERO BRILLA CON LUZ PROPIA EN EL PRIMER ENCUENTRO DE ESCALADA INFANTIL Y JUVENIL CELEBRADO EN MALDONADO

en talento sanducero brilla con luz propia en el primer encuentro de escalada infantil y juvenil celebrado en malc

### **Tags**

strozzi, competencia, deporte, infantil, juvenil, uruguay, escalada, entrenador, encuentro, participantes, entrena, maldonado

### Noticias relacionadas

- 4.8 \* Msp y Mides lanzan la nueva Encuesta sobre Nutrición, Desarrollo Infantil y Salud, revelando datos clave para el bienestar de nuestra infancia
- 4.9 \* Salto se alza con el primer premio en los Clubes de Arte, destacando su talento y creatividad
- 4.6 \* Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla
- 3.6 \* Creciente preocupación en Uruguay: la obesidad infantil se transforma en un desafío alarmante
- 3.8 \* Alarma en el sector de Salud por el incremento de la obesidad infantil y la mayor exposición a pantallas
- 4.6 \* Hochman deslumbró en las competiciones acuáticas de Estados

### Unidos

- 4.9 \* Federico Hochman se consagra en la carrera que marcará su trayectoria deportiva
- 4.4 \* Cambio en la representación de los parlamentarios jóvenes del Mercosur
- 4.6 \* El elefante marino que sorprendió a todos en el club La Estacada de Punta Carretas regresó finalmente al océano tras tres días de descanso y curiosidad
- 4.6 \* Aumenta la tensión entre Israel e Irán, mientras el gobierno israelí lanza críticas hacia un alto funcionario de la Onu

### Categorías

Interior aldea Breves básket ciencia Clima columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional Fútbol uruguayo
Breves básket ciencia Clima columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
básket ciencia Clima columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
ciencia Clima columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Clima columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
columnistas Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Cotizacion monedas Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Cultura Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Curiosidades departamentales Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
departamentales  Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Deportes derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
derechos humanos díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
díalogos Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Economía Empresariales Empresas Fútbol internacional
Empresariales Empresas Fútbol internacional
Empresas Fútbol internacional
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024